
Ученица 10А класса Мамонтова Анастасия 

25 февраля в школе № 23 состоялся городской семинар для 

заместителей директоров ОУ по теме профориентация в работе с 

современными школьниками. Со всех школ в МОУ СОШ № 23 съехались 

заместители директоров ОУ, для того чтобы убедиться и увидеть своими 

глазами в подготовленности учеников к проведению мероприятий и 

компетентности учителей данного учебного заведения. 

Заместителям было представлена работа кадетских классов, их 

профессиональность в тушении пожаров, разборки и сборки автоматов и т.д. 

Также они могли увидеть творчество классов с художественным наклоном, 

например, макет "Московского Кремля" и макет "Нанайского стойбища". 

После проведённого семинара, все участники семинара были в 

хорошем настроении. Также помимо этого школа получила множество 

положительных отзывов. 

 

Копылова Василиса, 11А класс 

25 февраля 2020 провела мастер- класс на тему «Профессия будущего». 

Во время моего выступления я познакомила гостей с такой профессией, как 

иллюстратор. Я рассказала о том, кто такой иллюстратор, какие бывают 

иллюстраторы, где нужно учиться, чтобы стать им, а так же  рассмотрела 

основные плюсы и минусы данной профессии. 

Помимо знакомства с профессией, я также рассказала о процессе 

создания нашей ХЭЦ группой проекта - иллюстрация книги Владимира 

Арсеньева «ДерсуУзала». Я рассказала о том, как проходит наша работа, 

какие принципы и техники используем, а так же показала уже готовые 

странички нашей книги. 

На этом мастер- классе собралось большое количество завучей и 

директоров со всех школ нашего города. Они были очень заинтересованы, 

слушая мое выступление, и задавали много вопросов не только про саму 

профессию, но и про наш школьный проект. 

Поначалу было очень волнительно, но я быстро втянулась и сумела 

понятно и доходчиво объяснить тему моего мастер класса. 

В целом, мастер- класс мне понравился, и я смогла познакомить людей 

с такой профессией будущего, как иллюстратор. 



Пальчун Валерия 10 «А» класс 

25 февраля в МОУ СОШ №23 прошёл городской семинар для 

заместителей директоров образовательных учреждений, посвящённый 

профориентационной работе в школе. 

Участникам семинара предложили ответить на следующие вопросы в 

интервью. 

Я взяла интервью у Левши Ю.С. заместителя директора МОУ СОШ 

№34 

В: «Скажите, пожалуйста, какое место занимает профориентационная 

работа в школе сегодня, и с какого класса её надо начинать?» 

Левша Ю.С: «Я думаю, что профориентационная работа в школе 

должна начинаться с первого класса, потому что в школу дети приходят в 

первый класс. Её сложность, глубина, детализация должна быть разная для 

разного возраста детей.» 

В: «Как вы думаете, влияет ли профильное обучение в старшей школе 

на выбор будущей профессии?» 

Левша Ю.С: « Я думаю что, хорошее профильное обучение вне 

сомнения влияет.» 

В: «Как вы думаете, почему сегодня мало выпускников выбирает 

педагогическую профессию?» 

Левша Ю.С: « Я думаю, это общая разочарованность школьников и их 

родителей в этой профессии. Также сказывается отношение общества не 

всегда положительное и оптимистичное к этой профессии». 

 

 Участники семинара остались довольны данным мероприятием. 

 
 



 
 

 



 
 

 



 
 

 


